# 平成 18 年 12 月 教育委員会定例会会議録

### 1 開会の日時

平成 18年 12月 15日(金)午前 9時 30分

## 2 出席委員

齋藤 道子 委員長

奥寺 康彦 委 員

船山 道敏 委 員

出光 ケイ 委 員

田中 茂 委 員(教育長)

## 3 出席説明員

管理部長	小林	繁
管理部総務課長	長澤	潤
管理部学校再編担当課長	奥田	幸治
管理部教職員課長	阿部	信行
管理部総合高校担当課長	井上	昭
管理部学校管理課長	高田	利男
生涯学習部長	三塚	勉
生涯学習部生涯学習課長	永塚	髙行
生涯学習部学校教育課長	外川	昌宏
生涯学習部学校保健課長	田嶋	敏彦
生涯学習部スポーツ課長	大場	智和
生涯学習部美術館開設準備室長	原田	光
生涯学習部教育研究所長	渡辺	浩
生涯学習部中央図書館長	濱田	祐治
生涯学習部自然・人文博物館長	林	公義

### 4 傍聴人

なし

### 5 議題及び議事の大要

委員長 開会を宣言

#### 委員長本日の会議録署名人に奥寺委員を指名した

本日の議案は人事案件のため秘密会とすることを提案、「総員挙手」をもって秘密会とすることを決定。

#### 教育長報告

前回の定例会から本日までの報告事項

平成 18 年 第 4 回市議会定例会が 11 月 29 日から 12 月 8 日までの 10 日間に行なわれました。教育委員会に対して出された一般質問の概要は以下のとおりです。

- ・ 放課後の子どもたちの居場所としての学校施設の提供
- ・ 総合高校のシーホールの地域解放
- ・ いじめに対する認識と対策
- ・ 不登校に対する認識
- ・ 軽度発達障害に対する認識
- ・ 教職員に対する研修・サポート体制

12月6日に、米海軍横須賀基地内の図書館から中央図書館に対して、ハリー・ポッター、ダ・ヴィンチ・コードなど英語版の図書 500 冊の寄贈を受け、寄贈式典を執り行いました。

12月10日、第61回・市民駅伝競走大会が神明中学校周辺コースで行なわれました。6区間17.1Km、参加は61チーム(男子56、女子5)で、第1位は男子が54分31秒で少年工科学校のAチーム、女子が1時間8分43秒で県立横須賀高校でありました。

12月11日に、美術館開設準備室の事務室が美術館内に移転いたしました。 12月13日から15日まで、よこすか芸術劇場で、中学1年生の芸術鑑賞 会「藤原歌劇団オペラーカルメン・ハイライト」を開催いたしました。

委員長 質問等なく、その他の報告事項を聴取することを宣言

#### (学校教育課長)

12月13日・14日に新聞に出た、市内小学校のたかりの事件について説明させていただきます。

事の発端ですが、11 月9日に、地域の方から、ある児童の金遣いが荒いという情報が学校に寄せられました。学校は、翌10日に児童の聞き取りをするとともに、指導を開始いたしました。また児童の指導と併せ、教育委員会、警察、児童相談所にも連絡をいたしました。

事件の内容としては、8月から11月にかけて6年生の児童7名が1人の児童にカードやジュースお菓子の代金をたかり総額27万円にまで及ぶことが分かりました。

学校は、すぐに、6年生の保護者会を2回開き、事の顛末と、これからの再発防止についての協力依頼をおこないました。学級は、先生の指導で、すでに落ち着きを取り戻し、傍観的な態度をとる児童も少なくなり、学級の雰囲気も良くなりました。教育委員会としては、ふれあい相談員やスクール・カウンセラー、教育研究所の相談員を配置し、いつでも保護者や児童が相談できる体制を取り、事件としてはすでに終末を迎えていました。

更に学校としては、いじめゼロを目指して、PTAと手をとり、さまざまな 取組みを実行していくために、12 日にPTAと共催により1年生から6年生ま での保護者集会を開催しました。このなかで、学校といじめに取り組む姿勢に 対して、保護者も理解を示し協力していくことを確認しました。その矢先、こ のような新聞記事が出たわけです。

今日の朝も当該校の校長から、例年実施しております冬休みに向けた各学年の保護者会において、先ほど申し上げました 12 日の保護者集会での協力を再確認した旨の報告がありました。

本件報告に質問等はなく、以後の議案が人事案件のため秘密会となることを 宣言。関係理事者以外の退席を求めた

(秘密会)

6 閉会及び散会の日時

平成 18 年 12 月 15 日 (金) 午前 10 時 00 分

横須賀市教育委員会 委員長 齋 藤 道 子